

**INVITATION**

**Rencontre d'information - école primaire des Découvreurs**

Madame, Monsieur,

En suivi à la lettre qui vous a été transmise jeudi dernier, nous vous invitons à participer à une rencontre d'information relativement aux événements survenus le 14 janvier dernier. Cette rencontre aura lieu :

Le lundi 28 janvier 2019 à 19 h  
**Gymnase de l'école primaire des Découvreurs**  
845, 39<sup>e</sup> avenue  
LaSalle

*Par souci de logistique, nous vous invitons à confirmer votre présence  
**au plus tard le jeudi 24 janvier 2019 en cliquant [ici](#)***

D'ici là, sachez que la Commission scolaire demeure en communication constante avec ses partenaires du milieu afin que tout soit mis en œuvre pour continuer de soutenir, au besoin et aussi longtemps que nécessaire, les élèves et les membres du personnel de l'école primaire des Découvreurs.

À cet égard, deux rencontres d'information ont été tenues la semaine dernière par la Direction régionale de la santé publique, des intervenants en santé scolaire et en intervention psychosociale du CIUSSS de l'Ouest-de-l'île-de-Montréal et le Service des incendies de LaSalle afin de répondre aux préoccupations des quelque 40 parents qui y étaient présents. Nous vous invitons d'ailleurs à prendre connaissance de la correspondance qui vous est transmise par le biais de la direction de l'école au nom de nos différents partenaires.

Les activités de l'école reprennent leurs cours demain et sachez que vous pouvez toujours compter sur le soutien et la présence de madame Julia Wellens, directrice de l'école des Découvreurs, et de toute une équipe qui, ensemble, veillent aux besoins de l'ensemble des élèves et des membres du personnel dans ce contexte particulier de retour en classe.

Meilleures salutations.

La présidente,



Diane Lamarche-Venne

Le directeur général,



Dominic Bertrand